



Hygienemaßnahmen Kinderworkshops

Aufgrund der aktuellen Situation werden folgende Maßnahmen zum Schutz von Kind und Personal genommen:

- Das Tragen einer Schutzmaske ist auch während des Workshops obligatorisch und muss vom Kind mitgebracht werden.
- Ein Abstand zum nächsten Workshopteilnehmer von 2m wird eingehalten.
- Das Händewaschen/Desinfizieren der Hände ist bei Eintritt, vor der Pause, nach der Pause und bei Ende des Workshops obligatorisch.
- Begrenzung der Teilnehmerzahl auf 5 Kinder, Mindestanzahl von 3 Kinder
- Verstärkte Reinigung aller Objekte, die in Kontakt mit Workshopteilnehmern sind. (Türklinken, Bastelmaterial etc.)

Der Kulturhuef behält sich vor, diese Maßnahmen jederzeit nach Berücksichtigung der Vorgaben der Regierung und öffentlichen Gesundheitsbehörde anzupassen.

Abschließend appellieren wir an Ihren gesunden Menschenverstand und Ihr Verantwortungsgefühl. Bitte unterrichten Sie Ihre Kinder über die üblichen Hygienemaßnahmen und behalten Sie ihr Kind beim Aufzeigen von jeglichen Gripesymptomen zuhause.

Wir freuen uns auf eine schöne Workshopsaison und setzen alles daran einen angenehmen und sicheren Aufenthalt für Ihr Kind zu gewährleisten.

Ihr Kulturhuef Team!

Mesures d'hygiène ateliers enfants

En raison de la situation actuelle, les mesures suivantes sont prises pour protéger les enfants et le personnel :

- Le port d'un masque de protection pendant l'atelier est obligatoire et doit être apporté par l'enfant.
- Une distance de 2m est maintenue entre le participant au suivant.
- La désinfection des mains est obligatoire à l'entrée, avant la pause, après la pause et à la fin de l'atelier. Un distributeur de désinfectant sera fourni.
- Le nombre maximal de participants est de 5 enfants et le nombre minimal est de 3 enfants
- Un nettoyage accru sera effectué de tous les objets qui auront été en contact avec les participants. (poignées de porte, le matériel de l'atelier, etc.)

Le Kulturhuef se réserve le droit d'adapter ces mesures à tout moment, en tenant compte des exigences du gouvernement et des autorités de santé publique.

Enfin, nous faisons appel à votre bon sens et à votre sens des responsabilités. Apprenez à vos enfants les mesures d'hygiène habituelles et gardez votre enfant à la maison lorsqu'il présente des symptômes de la grippe.

Nous nous réjouissons de cette nouvelle saison d'ateliers et ferons tout pour que votre enfant passe un moment agréable et sûr au Kulturhuef.

Votre équipe Kulturhuef !